



Pressemitteilung

Nr. 023 vom 31.03.2017

Straßenbegleitender Radweg zwischen Bahrendorf und Sülldorf

Landrat Hans Walker vollzieht symbolische Freigabe am 20. April 2017

Am 20. April 2017, um 14:00 Uhr wird Landrat Hans Walker mit einem symbolischen Scherenschnitt den neuen Radweg zwischen Bahrendorf und Sülldorf einweihen. Der Landkreis Börde hatte dieses Projekt in seine Investitionsplanung eingeordnet, um einen Beitrag zur Entwicklung des sogenannten „Sülzeradweges“ zu leisten. Schon heute sind interessierte Einwohner, gern auch mit dem Fahrrad, zu dieser Veranstaltung herzlich eingeladen. Treffpunkt ist auf der Höhe „Alter Sportplatz“ (etwa 400 m vor Sülldorf).

Mit der Fertigstellung des Weges geht ein lang ersehnter Wunsch in Erfüllung. Die Ortsteile Bahrendorf und Sülldorf im Gefüge der Gemeinde Sülzetal rücken näher zusammen. Radfahrer oder Sportler mit Inline-Skates unter den Füßen können, unabhängig vom Fahrzeugverkehr, sicher zwischen den Ortsteilen pendeln.

Rund 400.000 Euro investiert der Landkreis Börde als Rechtsträger der Kreisstraße mit der Ordnungskennziffer K 1224 in den Bau dieses straßenbegleitenden Radweges. In diesen Tagen wird auf eine Länge von rund 2,4 Kilometern zwischen den Ortstafeln „Bahrendorf“ und „Sülldorf“ die Asphaltdecke eingebaut. Die jeweiligen Anschlüsse an die Ortslagen laufen unter Regie der Gemeinde Sülzetal. Der 2,25 Meter breite Weg schließt eine der Lücken im Verlauf des „Sülzeradweges“.

Bereits 2014 wurde die Verbindung zwischen Osterweddingen und Sülldorf, heute trägt dieser Abschnitt den Namen „Editha-Bösche-Radweg“, gebaut. Die bereits verstorbene Osterweddingerin Editha Bösche hatte sich für den Bau dieses Abschnittes eingesetzt. Sie übergab Landrat Hans Walker 2011 eine Liste mit 840 gesammelten Unterschriften von Befürwortern dieser Investition.

Zum Tag der offiziellen Verkehrsfreigabe sind interessierte Einwohner, auch mit dem eigenen Fahrrad, sehr gern gesehen. Der Ort des Geschehens liegt etwa 400 m vor Sülldorf auf der Höhe „Alter Sportplatz“.

Kontakt:

Uwe Baumgart
Gerikestraße 104
39340 Haldensleben

Telefon: +49 3904 7240-1204
Telefax: +49 3904 7240-51204
E-Mail: presse@boerdekreis.de